

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 05 de Abril de 2024 21:10 -



El proyecto es parte de la intervención del programa Quiero Mi Barrio, del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Tendrá un costo de \$40 millones.

Las familias del Barrio Gultro Oriente de Olivar realizaron la entrega de terreno para inicio de la Obra de Confianza “Área Verde Las Carmelitas”, correspondiente a la intervención del programa Quiero Mi Barrio (QMB). El proyecto considera el mejoramiento de 420 m<sup>2</sup>, con la incorporación de mobiliario urbano, luminarias led, arborización y monolito recordatorio.

El Seremi de Vivienda y Urbanismo en O’Higgins, Luis Barboza, destacó la importancia de la ejecución de este proyecto en el polígono. “La Obra de Confianza es el primer proyecto físico que el QMB desarrollará en el barrio. Cómo lo dice su nombre, es una obra que viene a reforzar las confianzas de las vecinas y vecinos con el programa, con la intervención del Ministerio de Vivienda en el sector”, explicó.

Asimismo, la autoridad regional agregó que “esta Obra de Confianza, que fue elegida por los mismos habitantes, intervendrá uno de los puntos grises al interior del barrio ubicado en Pasaje 10, en población Las Brisas. Con este proyecto se pretende entregar un buen espacio público a la comunidad y rescatar la identidad del barrio con una obra de arte en mosaico desarrollado por las familias y con la instalación de una placa recordatoria con el nombre Las Carmelitas, en honor a dos vecinas que ya fallecieron”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 05 de Abril de 2024 21:10 -

---

Por su parte, la alcaldesa de Olivar, María Estrella Montero, sostuvo durante la ceremonia estar muy contenta por la concreción de la entrega de terreno. “Estoy muy feliz por la realización de este acto administrativo, que es una de las fases que son parte de la implementación del QMB en la población Las Brisas, en el polígono Gultro Oriente. Hoy es un día de gran alegría para nuestra comunidad, con la firma del acta de entrega de terreno, para dar inicio a la construcción del Área Verde Las Carmelitas, en el pasaje 10 de este sector”.

“Siempre lo he dicho, y estoy convencida de que este programa, que realizamos como municipio en colaboración con el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, transformará un espacio antes desaprovechado en un lugar de encuentro y esparcimiento para todos, que contará con mobiliario, áreas verdes y arborización. Quiero felicitar a todos los vecinos y vecinas que han sido parte activa en este proceso. Su compromiso y participación han sido fundamentales para lograr este avance. Juntos, estamos construyendo un Olivar más hermoso y amigable. Esperamos seguir trabajando unidos, por el bienestar de nuestra comunidad”, añadió la alcaldesa.

Finalmente, la presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo (CVD) provisorio, Ivonne López, señaló que “después de tantos años vamos a ser beneficiarios de esta área verde que la realizaremos en honor a la Carmen Cucho y a la Carmen Cera, vecinas emblemáticas del sector que ya no están con nosotros, pero que lucharon hasta el final por tener un espacio en ese bandejón y que siempre estuvieron cuidando el pasaje”.

La Obra de Confianza tendrá una inversión total de \$40 millones y su ejecución se llevará a cabo dentro de 45 días hábiles, contando desde la entrega de terreno.

--